

Lyon, le 26 novembre 2025

Près d'une centaine d'entreprises régionales ont bénéficié du Prêt Croissance lancé par Bpifrance et la Région

Début 2025, la Région Auvergne-Rhône-Alpes et Bpifrance se sont associés pour relancer un prêt, dénommé « Région Industrie – Prêt Croissance » destiné à soutenir le développement et la croissance des TPE et PME régionales. Doté d'une enveloppe de 50 millions d'euros, ce dispositif connaît un démarrage très prometteur avec près de 100 entreprises adressées et une consommation de près de 40% du fonds depuis le début de l'année.

Au siège de l'entreprise SRI France à Oullins-Pierre-Bénite, Stéphanie PERNOD, 1re Vice-présidente déléguée à l'économie, à la relocalisation, à la préférence régionale et au numérique de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et Yvan DEMARS, Directeur du réseau Auvergne-Rhône-Alpes de Bpifrance ont présenté un point d'étape du dispositif Région Industrie – Prêt Croissance.

« Notre priorité est claire : soutenir nos entreprises dans leurs projets de développement et leur permettre de faire face aux imprévus. Ce dispositif de prêt est un outil concret pour renforcer la compétitivité, favoriser l'innovation en Auvergne-Rhône-Alpes », Stéphanie Pernod, 1re Vice-présidente déléguée à l'économie, à la relocalisation, à la préférence régionale et au numérique de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

En Auvergne-Rhône-Alpes, ce prêt est proposé aux TPE et PME âgées de plus de trois ans pour soutenir leur croissance ou renforcer leur structure financière, en couvrant leurs besoins de trésorerie liés à l'augmentation du besoin en fonds de roulement. Ce mécanisme constitue un levier essentiel pour soutenir les entreprises dans leurs projets de développement ou de relance.

Caractéristiques clés du dispositif :

- Montant de l'emprunt : de 10 000 à 200 000 euros
- Durée de 5 à 7 ans avec 1 à 2 ans de différé d'amortissement en capital
- Taux préférentiel fixe
- Associé à un prêt bancaire de même montant
- Aucune garantie requise sur les actifs de l'entreprise ou de son dirigeant

Un exemple concret : SRI France, une entreprise qui a su rebondir

SRI France développe et produit des solutions innovantes de nettoyage et dégraissage respectueuses des opérateurs et de l'environnement.

Lyon, le 26 novembre 2025

Victime d'un incendie, l'entreprise a traversé une période critique. Grâce au Prêt Croissance, SRI France a pu reconstruire ses bâtiments et même engager une expansion de ses activités, démontrant la pertinence et l'efficacité de ce soutien financier.

Ce témoignage illustre parfaitement la vocation de ce dispositif : donner aux entreprises les moyens de surmonter les difficultés et de se projeter vers l'avenir.

« Nous sommes très fiers de concevoir et fabriquer nos produits localement, en nous appuyant sur des sous-traitants de la Région qui voient leur expertise reconnue et exportée à l'international. Grâce à l'aide de la Région, notamment via un prêt Industrie Région BPI, nous avons pu réaliser d'importants travaux dans nos locaux qui constituent une véritable vitrine de nos savoir-faire. Nous disposons désormais d'un outil de production capable de soutenir pleinement notre nouveau plan stratégique de développement Clarity 2028 », Frédéric MATHIEU, Directeur général de SRI France.

Un bilan positif

Deux ans après son lancement, le dispositif affiche des résultats significatifs :

- Une centaine de prêts accordés ou en cours
- Un montant total de 20 millions d'euros mobilisés

Ces chiffres confirment l'importance de ce levier pour la compétitivité et la résilience des entreprises régionales.

Ce prêt est une opportunité pour les TPE-PME de la région Auvergne-Rhône-Alpes qui souhaitent investir dans leur développement ou consolider leur trésorerie.

« Le succès rencontré par le Prêt Région Industrie Croissance, fruit du partenariat entre Bpifrance et la Région Auvergne-Rhône-Alpes, démontre sa parfaite adéquation avec les besoins des entreprises de la région. Ce dispositif offre un soutien concret et efficace à nos TPE-PME, les aidant à renforcer leur compétitivité. Nous poursuivons avec fierté notre engagement en faveur du dynamisme économique de notre territoire » Yvan DEMARS, Directeur du réseau de Bpifrance Auvergne Rhône Alpes.

A propos de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

Engagée dans le soutien aux entreprises, particulièrement à l'innovation et aux projets industriels qui façonnent l'avenir, la Région Auvergne-Rhône-Alpes développe une politique économique active pour accompagner la compétitivité des entreprises et l'attractivité de son territoire.

A propos de Bpifrance

Les investissements en fonds propres sont opérés par Bpifrance Investissement. Bpifrance finance les entreprises – à chaque étape de leur développement – en crédit, en garantie et en fonds propres. Bpifrance les accompagne dans leurs projets d'innovation et à l'international. Bpifrance assure aussi, désormais leur activité export à travers une large gamme de produits. Conseil, université, mise en

Lyon, le 26 novembre 2025

réseau et programme d'accélération à destination des startups, des PME et des ETI font également partie de l'offre proposée aux entrepreneurs.

Grâce à Bpifrance et ses 50 implantations régionales, les entrepreneurs bénéficient d'un interlocuteur proche, unique et efficace pour les accompagner à faire face à leurs défis.

Servie presse Bpifrance
Sophie SANTANDREA
Sophie.santandrea@bpifrance
07 88 09 28 17

Service presse
Région Auvergne-Rhône-Alpes
presse@auvergnerhonealpes.fr
04 26 73 48 20

